・・・ ゆさび めとと

た

む

ほ

船引町船引字源次郎地内に田 村地方夜間診療所を設置し、内科 と小児科の診療を午後7時30分 から午後10時まで行います。

田村地方の夜間急病に対応す る基本的な合意がまとまり、2月 7日、冨塚市長と三春町長、小野

町長、田村医師会長の間で「田村 地方夜間診療所の設置運営に関 する覚書調印」が行われました。

診療開始は平成25年度内を予 定しています。

市役所本庁舎の建設工事が始まります







市役所本庁舎建設の安全祈願祭が1月29日、船引町船引字畑添地内の本庁舎建設地で行われまし た。安全祈願祭では、発注者の市と設計者の㈱昭和設計、施工者を代表して㈱間組が地鎮の儀を行い、 工事の安全を祈願しました。

本庁舎は鉄筋コンクリート造一部鉄骨造の4階建で、基礎免震構造を採用しています。延床面積は、 7.714.07 ㎡。市民サービスの向上はもとより、現在の庁舎が抱える課題の解消や地域活性化、東日本 大震災の教訓を踏まえ、防災対策などを備えた庁舎として設計しています。

本庁舎建設工事は、建築主体工事を間・富士・三和特定建設工事共同企業体が行います。電気設備工 事は東新電気・三輪電設・三浦電設特定建設工事共同企業体、機械設備工事は大和田・伸和特定建設工 事共同企業体が請け負い、工事を進めます。工事の監理業務は、設計を担当した㈱昭和設計が引き続き 行います。

今年は基礎工事をするための山留め工事や土工事、基礎免震工事、躯体工事を行い、年内には屋上ま でのコンクリート打設を行う予定です。

市役所本庁舎建設工事の進み具合については、今後も市政だよりでお知らせします。

●問い合わせ 総務部 財政課 ☎81-2118

山形弁の絶妙トークで魅了

夜間診療所の設置で覚書を締結





女優業はもとより、ユニークなトークや明るいオバサンキャラを生かしてバラエティー 番組にも多数出演している、あき竹城さんの講演会が1月27日、滝根の天地人大学で 開かれました。「キラキラ輝く、人生のために」と題された講演では、「更年期をぶっと ばすには恋をすること | や「振り込め詐欺に遭わないポイント」などを山形弁を交え、 親しみやすい□調で語りました。高倉健さん、草笛光子さんと共演した時のエピソード や芸能界の裏話、自慢の歌声も披露し、会場を爆笑の渦に包みました。

親子のふれあいを体感





福島県レクリエーション協会主催の「おやこ元気アップ!事業 親子でスポーツ・からだづくり」が 1月20日、天地人大学で開かれました。滝根・大越地区の小学生以下の子どもと保護者96人が参加 し、親子が一緒になって、「じゃんけんゲーム」や「セーノでピョン」をして楽しく体を動かしました。 また、保護者向けの講座も開催され、子どもは元気いっぱい遊び・バランスの良い食事・十分な睡眠 をとることが大切であること。そして、子どもと一緒に遊ぶことの大切さを学びました。

東京から古里復興を願う



東京ふねひき会総会が2月17 日、東京のホテルラングウッドで 開かれ、約150人が出席しま した。総会では、志田会長が「復 興を願い、首都圏での支援を継続 していこう」とあいさつ。今泉出 身の歌手、西山ひとみさんの歌や 会員のフラダンスなどが披露さ れ盛り上がりました。また、ふる さと産品の販売も大人気で、最後 は全員で「がんばっぺ、ふねひき」 を三唱し、閉会しました。

No. 2

12

Tamura March. 2013